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   Goya Ciudad

DESAGÜES EN LA RED SECUNDARIA DE CALLE 25 DE 
MAYO

El intendente Mariano Hormaechea recorrió y observó los 
trabajos que se vienen realizando en esa arteria de la ciudad.
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Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

01 de Agosto

1776: El rey Carlos III de España crea el Virreinato del Río de la Plata, del cual surgiría la Argentina un 
tiempo después.

1875: Nace Elpidio González, 13º vicepresidente argentino correspondiente a la presidencia de 
Marcelo T. de Alvear

1948: Nace Jorge Maronna, uno de los Les Luthiers

1963: Nace la guitarrista María Gabriela Epumer, la cual trabajó con Charly García y con 
Viuda e hijas de Roque Enroll
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DESAGÜES EN LA RED SECUNDARIA DE CALLE 
25 DE MAYO
El intendente Mariano Hormaechea recorrió y observó los trabajos que se 
vienen realizando en esa arteria de la ciudad.

En  la  mañana  del  jueves  el  jefe 
comunal junto al secretario de Obras 
Públicas  Guillermo  Peluffo  y  el 
administrador  del  PRODEGO 
Gustavo  Gabiassi,  constataron  el 
avance de la obra complementaria a 
la  pavimentación  de  la  calle  25  de 
Mayo, los desagües en la red pluvial 
secundaria.
Durante el  recorrido el  secretario de 
Obras  Públicas  y  Administrador  del 

PRODEGO explicaron al  mandatario 
local  los  trabajos  que  se  vienen 
ejecutando en ese sector.

Obra  desagüe  pluvial  calle  25  de 
Mayo:  Se realiza  obra  de  desagües 
en la red pluvial secundaria dentro de 
la cuenca o módulo urbano MU7, que 
depende  de  la  estación  de  bombeo 
25 de Mayo y que consiste en 130 m 
de tuberías de caños de polietileno de 
alta resistencia de diámetro 800 mm y 
4 bocas de tormenta.

Este  pluvial  se  conecta  a  los 
existentes por calle 9 de Julio y luego 
al pluvial principal de la   calle Entre 
Ríos que acomete en la estación de 
bombeo 25 de Mayo.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

DISPOSITIVO DE SALUD Y  ASISTENCIAL  EN LA 
ZONA RURAL
El equipo de APS de la Municipalidad y la Delegación Goya del Ministerio de 
Desarrollo Social atendieron a unas 40 familias en la 3ª Sección San Antonio 
en el domicilio de Hernán Zoni.

Durante el operativo realizado por el 
Municipio  y  Provincia,  el  equipo  de 
Salud  encabezado  por  el 
subsecretario  de  APS  Dr.  Emilio 
Martínez  efectuó  los  controles 
correspondientes a los vecinos de la 
zona rural: control de presión arterial, 
esquema  de  vacunación  de 

calendario, chequeo general, y en los 
casos requeridos, se indicó provisión 
de medicamentos.
Por  su  parte,  el  personal  de  la 
Delegación  Goya  de  Desarrollo 
Social,  tras  el  relevamiento  y  carga 
de  datos  para  establecer  la  base 
necesaria,  procedió  a  la  distribución 
de  Módulos  Alimentarios  y  kits 
femeninos.

Vale  recordar  que  la  semana 
próxima,  los  días  martes  y  jueves 
continuará  este  dispositivo  en  otros 
parajes del departamento Goya.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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ESTE JUEVES SE INAUGURÓ LA PRIMERA SALA 
DE DESPOSTE OVINO DE LA REGIÓN
 
La puesta en marcha de esta  planta se inscribe en los ejes de la  actual 
gestión  municipal  del  Intendente  Mariano  Hormaechea  para  dinamizar  la 
economía y el desarrollo de distintos resortes productivos. Esta sala viene a 
resolver un enorme problema de larga data respecto de la faena y posterior 
comercialización de carne ovina.

Este jueves a la mañana se realizó la 
inauguración  y  puesta  en 
funcionamiento de la sala de faena de 
ovinos  en  instalaciones.  En  estas 
instalaciones  se  podrá  hacer  el 
trabajo para deshuesar y fraccionar la 
carne  del  animal,  hasta  dejarla  en 
partes  cuyos  tamaños  varían  de 
acuerdo a la necesidad del cliente. Y 
logrando mantener la cadena de frío y 
la calidad microbiológica.
 
El acto contó con la participación del 
intendente  Mariano  Hormaechea, 
quien  subrayó  la  importancia  del 
trabajo en equipo y la confianza en la 
gestión municipal para respaldar a la 
Feria  Franca.  Destacó  el  apoyo  a 
emprendedores,  productores  y 
artesanos  como  una  política 
municipal. Y enfatizó la colaboración 
de funcionarios en la implementación 
de  programas,  facilitación  de 
herramientas  y  capacitaciones  para 
fortalecer la feria
 
En  la  inauguración  el  jefe  comunal 
estuvo  acompañado  por  distintos 
funcionarios de su gabinete, además 
de la presidenta de la Feria Franca, 
Marta  Segovia,  y  emprendedores 
asociados. 
 

Habló  el  Secretario  de  producción, 
Valerio Ramírez;  la presidenta de la 
Feria, Marta Segovia, y luego lo hizo 
el  intendente  Hormaechea. 
Seguidamente,  se  procedió  al  corte 
de cintas de inauguración.
 
En  primer  lugar,  el  Secretario  de 
Producción  de  la  Municipalidad  de 
Goya,  Valerio  "Tito"  Ramirez 
agradeció  la  participación,  "dar 
gracias a marta porque empezamos a 
trabajar, siempre estuvo predispuesta 
todo lo que sea en la feria, tanto en la 
plaza  como  en  las  instalaciones  de 
este  galpón,  siempre  hablamos  de 
mejorar  y  estas  son algunas  de  las 
obras  que  puede  mostrar  la  feria, 
antes cuando se comercializaban los 
corderos  de  nuestros  pequeños 
productores en la plaza, eso tenía un 
costo  de  logística  (frio,  traslado), 
entonces se pensó en un punto fijo de 
venta de carne de cordero, Así surgió 
el trabajo de la Feria Franca, desde el 
municipio colaborando desde el área 
de  bromatología,  donde  se  hicieron 
las  observaciones  correspondientes, 
esto  contribuye  para  seguir 
trabajando  con  los  pequeños 
productores,  aquellos  que  hacen 
cordero, van a poder comercializar en 
estas instalaciones los vecinos de 
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Goya  disponen  de  un  lugar  donde 
comprar carne de cordero. Con todos 
los  controles  correspondientes, 
asegurando  la  procedencia  con  los 
ciclos del proceso que corresponde a 
estas faenas". 
Finalmente  el  secretario  de 
producción  ratificó  el  trabajo  con  la 
Feria  Franca  y  con  los  pequeños 
productores de la zona rural.

PRESIDENTA DE LA FERIA
 
Luego, Marta Segovia hizo uso de la 
palabra y realizó una reseña de cómo 
fueron  las  gestiones  para  llegar  a 
este  punto  de  inaugurar  la  sala  de 
desposte  ovino.  Mencionó  la 
legislación sobre producción ovina de 
la  provincia  de  Corrientes,  la  cual 
apunta  a  asegurar  la  sanidad  e 
higiene. Y que se creó un programa 
de apoyo para las cooperativas que 
se  beneficiaron  con  los 
equipamientos  y  materiales  para  la 
sala  de  desposte  ovino.  Marta 
Segovia  destacó  el  trabajo  conjunto 
con  la  Municipalidad  de  Goya  para 
cumplir  con  los  requisitos  para  la 
concreción de ese proyecto.
 
“Nos  comprometimos  como 
integrantes  de  la  cooperativa  al 
proyecto  para  el  correcto 
funcionamiento  de  las  instalaciones 
con  buenas  prácticas  con  el  fin  de 
brindar un óptimo servicio de calidad 
e higiene. 
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“Agradecemos a las autoridades por 
colaborar  en  la  concreción  de  este 
proyecto  tan  anhelado  por  todos 
nosotros”, destacó Marta Segovia.
 
INTENDENTE HORMAECHEA
 
Finalmente,  el  intendente  Mariano 
Hormaechea dijo:  “Para  nosotros  es 
importante  estar  acompañando  a  la 
Feria  Franca  porque  nosotros 
planteamos  como  gestión  municipal 
el  trabajo  en  equipo.  Se  da  una 
característica  en  ese  trabajo  en 
equipo  que  es  la  confianza.  Aquí 
están  funcionarios  que  colaboraron, 
participaron y ayudaron para que esto 
se pueda hacer realidad como política 
de  Estado  municipal.  Tenemos  en 
claro  que  tenemos  que  seguir 
acompañando lo más fuerte posible a 
los  emprendedores,  productores, 
artesanos  y  eso  es  lo  que  venimos 
haciendo: venimos construyendo esa 
confianza  y  de  esa  manera  se  van 
logrando los resultados uno de estos 
es  avanzar.  Esto  lo  hicimos 
trabajando  juntos,  venimos 
generando  programas  con  los 
emprendedores, con la posibilidad de 
facilitar  las  herramientas  de  trabajo, 
generar capacitaciones, tenemos que 
seguir  mejorando,  seguir  dando  o 
generando las oportunidades para la 
feria  franca.  Venimos  trabajando  lo 
más  fuerte  posible.  Tenemos  un 
municipio  ordenado  que  hoy  nos 
permite  seguir  avanzando  de  la 
manera en que lo hacemos”.

INICIA  LA  PESCA  VARIADA  EMBARCADA  CON 
DEVOLUCIÓN
Este viernes inician las actividades 
que enmarcan uno de los eventos 
pesqueros importantes que ofrece 
Goya  en  su  calendario  turístico 
anual.  Las  mismas se  extenderán 
hasta  el  domingo  inclusive.  La 
entrada es libre y gratuita.

Todo está listo  para la  inauguración 
oficial del 28° concurso este viernes, 
contemplando  la  siguiente  grilla  de 
eventos:
Viernes 02 de Agosto

18  hs:  Sunset  Variada  DJ  Rocío 
Martínez

21  hs  Inauguración  Expo  Variada 
2024
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21:40 hs Himno Nacional a cargo del 
Coro  Polifónico  y  Coordinación  de 
Discapacidad

22 hs Ballet

22:10 hs Ignacio López

22:50  hs  Presentación  candidatas  a 
reina
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23:10 hs Tiempo de chamamé

00 hs Santiago “Bocha” Sheridan

 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Fiesta Provincial del Tabaco en Chicoana Salta

DELEGACIÓN  GOYANA  PARTICIPA  DE  LA 
CELEBRACIÓN EN LA PROVINCIA NORTEÑA
Los  integrantes  de  la  Cooperativa  Alma  de  Tabaco  junto  a  la  reina  del 
Encuentro de Cigarros y Puros Agustina Arriola participan en la Edición 2024 
de la Fiesta del Tabaco, donde se rinde homenaje a su santo patrono San 
Isidro Labrador.

La comitiva goyana, gracias al aporte 
de  la  Municipalidad  de  Goya,  por 
medio  de  la  Secretaría  de 
Producción,  es  parte  de  estas 
celebraciones en Salta.
En  contacto  con  la  delegación 
goyana,  el  presidente de la  Cámara 
del  Tabaco  de  Salta  agradeció  la 
presencia de Goya en ese encuentro 
y consideró fundamental defender la 
producción  tabacalera  y  alentó  a  la 
producción de materia prima para la 
elaboración de habanos, cigarros.

PRESIDENTE  CÁMARA  DEL 
TABACO DE SALTA

El  presidente  de  la  Cámara  de 
Tabaco  de  Salta  Esteban  Amat, 
señaló: “Estos encuentros sirven para 
fomentar la cultura del trabajo, por la 
participación de diferentes provincias 

dedicadas  a  la  producción 
tabacalera”.

STATUS INTERNACIONAL

“La producción del tabaco de nuestro 
país  es  reconocida  a  nivel  mundial, 
por la constancia y la calidad estable, 
de  allí  el  requerimiento  de  los 
mercados  internacionales.  Además, 
se  usa  el  riego  para  este  cultivo,  a 
diferencia,  por  ejemplo  de  Brasil, 
agregando  ahora  la  búsqueda  de 
producir  para  la  elaboración  de  los 
habanos,  imponiéndose  en  el 
consumo de la Argentina, y pensando 
en un futuro para exportar”.

DEFENDER LA PRODUCCIÓN

El  dirigente  de  la  cámara  salteña 
consideró  que:  “Debemos  tener  en 
claro que todo cigarrillo es perjudicial 
para  la  salud,  pero  se  debe 
considerar  que  la  venta  es  legal  y 
aumentan  los  consumidores  en  el 
mundo. No se niega la cuestión de la 
salud, pero al ser legal tenemos que 
defender  la  producción  y  la 
oportunidad  de  colocarla  en  el 
mercado internacional. Para tener en 
cuenta:  ahora,  la  producción  de 
habanos o cigarros, da mano de obra, 
y  70  mil  hectáreas  de  tabaco da la 
misma cantidad de mano de obra que 
17 millones de hectáreas de maíz y 
soja.  Si  bien  no  causa  tantos 
problemas  a  la  salud,  al  existir  un 
mundo  que  consume  tenemos  que 
tener  esa  claridad  y  defender  la 
producción y a nuestros productores”.
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ESPERANZA EN LA NUEVA LEY

“El  tema  productivo  tabacalero, 
desde  varios  años  viene  en  una 
situación compleja, perjudicial, ahora 
esperamos  que  se  estabilice  el 
complemento, que son recursos para 
los  tabacaleros  y  pueda  ayudar  a 
estabilizar la producción con el FET, 
a  partir  de  la  Ley sancionada en el 
Congreso”.

“En nuestra fiesta contaremos con la 
presencia,  visita  de  legisladores 
nacionales que han intervenido en el 
revés  legislativo  para  que se  tribute 
como  corresponde  el  impuesto  del 
cigarrillo,  porque  esos  recursos  son 
parte del Fondo Especial del Tabaco”.

FE Y ANÁLISIS DE LA REALIDAD

Al final  indicó: “Esta es la 59º fiesta 
que hacemos, nos juntamos a rezar, 
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a pedir a nuestro santo patrono San 
Isidro  Labrador,  además  de  entre 
todos  intercambiar  ideas  y  analizar 
cómo  viene  el  año  productivo.  Una 
vez más quiero agradecer a Goya por 
ser parte de nuestra fiesta”, concluyó.

La delegación de Goya representada 
por  la  Cooperativa  Alma de Tabaco 
está integrada por la presidente de la 
entidad  María  del  Carmen  Merlo, 
Norma  Sandrez  y  la  Reina  del 
Encuentro  de  Cigarros  Agustina 
Arriola.

Esta celebración sirvió además para 
hacer  la  invitación  a  participar  en 
nuestra ciudad del próximo encuentro 
de cigarros a realizarse en el mes de 
noviembre.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

78º  ANIVERSARIO  DEL  COLEGIO  SECUNDARIO  “ROBERTO  I.  LÓPEZ 
ALVARADO”

EL  INTENDENTE  PARTICIPÓ  DEL  ACTO 
CONMEMORATIVO  DEL  ESTABLECIMIENTO 
EDUCATIVO DEL NIVEL SECUNDARIO
El  Colegio Secundario “Dr.  Roberto I.  López Alvarado” celebra este 1 de 
agosto 78 años de vida educando “por una juventud correntina, democrática, 
sana,  apta  y  feliz”,  tal  cual  el  lema  de  la  Universidad  Popular  Goya, 
institución madre de esta y otras instituciones educativas de Goya.

Una  emotiva  ceremonia  vivió  la 
“Escuela Comercial”, participando del 
acto  central  el  intendente  municipal 
Mariano  Hormaechea,  la  secretaria 
de  Educación  Sonia  Espina,  la 
rectora  del  establecimiento  Gabriela 
Velázquez,  el  vicerrector  del  turno 
tarde  Fabián  Gianotti,  directivos  de 
otros colegios, ex alumnos. También 
familiares  de  uno  de  los  primeros 
rectores de la  institución,  los  cuales 
hicieron entrega de un presente para 
el  colegio.  Incluso  se  produjo  una 
videoconferencia  con  una  nieta 

radicada en México, quien transmitió 
sus saludos y emociones.
En el marco de los festejos, los días 
previos  se  concretaron  diversos 
espacios  de  encuentro  con  los 
estudiantes  y  profesores  en  los 
cuales  se  recuperaron  hechos 
históricos y anécdotas de este tiempo 
transcurrido. Desde la fundación de la 
U.P.G.,  pasando por  la  creación del 
Instituto  de  Comercio,  así 
denominado  inicialmente  hasta  su 
oficialización en agosto de 1946, bajo 
la dirección de Blanca Ben Dahan de 
López  Alvarado  hasta  1957,  hasta 
llegar  a  nuestros  tiempos  en  que, 
desde  hace  unos  años,  sumó  a  su 
oferta  educativa  la  orientación  en 
Educación Física.

GABRIELA VELÁZQUEZ

La  rectora  del  Colegio  Secundario 
“Dr.  Roberto  I.  López  Alvarado”, 
profesora  Gabriela  Velázquez, 
agradeció a las autoridades 
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municipales  y  demás  presencias 
destacadas  por  ser  parte  de  este 
acto, y luego expresó:

“Es  un  verdadero  honor  y  un 
privilegio estar  aquí  hoy,  celebrando 
juntos  el  78  aniversario  de  nuestra 
querida  escuela.  En  este  día  tan 
especial,  quiero darles las gracias a 
todos por su presencia y por ser parte 
de esta gran familia educativa.

Hoy,  es  para  nosotros  un  día  de 
alegría  y  de esperanza,  tal  como lo 
fuera también aquel 01 de agosto de 
1946, hace 78 años. En este día nos 
encontramos  los  de  ayer  y  los  de 
hoy….todos con un mismo propósito 
y sentimiento.

Día de alegría, porque es gratificante 
festejar78 años de vida institucional, 
78  años  en  el  tiempo…  no  sólo 
significa  haber  deshojado  78 
almanaques,  significa  además  vida, 
movimiento.

Por  ello,  este  aniversario,  es  un 
momento  fundamental  para 
reconocer  el  valor  más profundo de 
esta  institución,  que  jamás  se  ha 
resignado a cambiar su esencia.

Lo que hoy hacemos es un acto de 
reencuentro  con  nuestra  propia 
historia,  un  reencuentro  respetuoso, 
lleno de afectos,  que busca traer  al 
presente todo el  valor  de la  historia 
de nuestra Escuela, única manera de 
seguir  construyendo  nuestro  futuro.  
Pero…  ¿cuál  es  el  secreto  de  sus 
jóvenes 78 años?

La respuesta es simple: su motor ha 
sido  y  son  sus  alumnos  con  sus 
peculiaridades  e  improntas.  Son 
como hijos en un hogar, le dan vida, 
movimiento, alegría y, hasta algunos 
sinsabores.

La  escuela  de  ayer  y  la  de  hoy, 
estuvo y está formada por personas 
que creyeron y creen que desde este 
espacio se pueden lograr pequeños y 
a la vez, significativos cambios.

Nuestra  escuela  es  hoy  una 
institución  activa,  abierta,  con 
objetivos  claros,  una  escuela  que 
valora  profundamente  el  legado  de 
sus  fundadores  y  su  pasado,  que 
busca actualmente la calidad en sus 
acciones y se esfuerza por responder 

01 de Agosto – Pág. 6

a  nuevos  desafíos,  en  definitiva,  la 
escuela es, ni más ni menos, un lugar 
donde alojar sueños.

En estos 78 años, hemos formado a 
miles de estudiantes que han pasado 
por  nuestras aulas y  han dejado su 
huella  en  nuestra  institución.  Cada 
uno  de  ellos  ha  contribuido  a 
enriquecer  nuestra  comunidad 
escolar y a hacer de esta escuela un 
lugar único y especial.

En  este  nuevo  aniversario,  es 
importante  recordar  y  homenajear  a 
todos aquellos que han hecho posible 
el  éxito  de  nuestro  querido  Colegio 
Sec. Dr. Roberto I. López Alvarado. A 
todo  el  personal  de  esta  casa  de 
estudios decirle muchas gracias, por 
su  dedicación  y  compromiso  a  lo 
largo de todos estos años.

Es gracias a su esfuerzo y sacrificio 
que hoy podemos celebrar  este hito 
tan  importante  en  la  historia  de 
nuestra escuela. Sigamos trabajando 
juntos  para  seguir  construyendo  un 
futuro prometedor para las próximas 
generaciones.  Sigamos  trabajando 
unidos por la excelencia educativa y 
por  el  bienestar  de  nuestros 
estudiantes.

¡Felicidades  a  todos  por  estos  78 
años de éxitos y logros!”.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  Municipal  Mariano 
Hormaechea  agradeció  la  invitación 
para  participar  del  acto  por  el 
aniversario  del  colegio  secundario, 
tras lo cual señaló:

“Para  nosotros  estar 
acompañándolos  es  sumamente 
importante porque la educación es la 
clave para el desarrollo de la ciudad. 
Desde el municipio, acompañados 
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por  el  Gobierno  Provincial,  estamos 
trabajando fuerte en este sentido.

La  educación  da  oportunidades. 
Desde  la  Secretaría  de  Educación 
pensamos estar cerca de la escuela 
para elaborar programas educativos; 
estamos  planteando  al  Consejo  de 
Rectores  la  Educación  Vial  en 
nuestros colegios.

Asimismo,  estamos  dando  pasos 
concretos  para  la  instalación  de  la 
Universidad  Pública  en  Goya,  para 
que nuestros jóvenes puedan seguir 
sus estudios en Goya, en el  edificio 
adquirido  por  el  Gobierno  Provincial 
de  la  Ex  Planta  de  Massalin,  en 
donde  se  instalará  la  escuela  de 
educación técnica de nuestra ciudad. 
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Estamos avanzando en las gestiones 
para que una de las facultades de la 
UTN  pueda  establecerse  en  ese 
espacio;  motivo  por  el  cual 
trabajamos  para  dejarlo  en 
condiciones.  Podemos  marcar  que 
son  importantes  los  pasos  que  se 
vienen  dando  de  manera  concreta 
con  las  oportunidades  que  se  han 
generado  con  las  carreras  de  la 
UNNE y de la UTN, con tecnicaturas 
que son una realidad.

Estamos seguros que la educación es 
una de las claves para el desarrollo, 
por  lo  que  los  seguiremos 
convocando a trabajar en equipo para 
acompañar a los jóvenes, que son el 
futuro.

Comunidad  del  Colegio  “López 
Alvarado”: sepan que pueden contar 
con nosotros. Muchas gracias”.

Posterior  al  acto  formal,  la 
celebración  de  los  78  años  del 
establecimiento  continuó  con  la 
presentación  de  diferentes  números 
artísticos.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

INAUGURACIÓN DE LA SALA DE DESPOSTE EN 
LA  FERIA  FRANCA  DE  GOYA:  UN  HISTÓRICO 
AVANCE PARA LOS PRODUCTORES LOCALES
La ingeniera en Alimentos,  Marianela Bonfiglio  destacó la  importancia de 
esta fecha, reconociendo los obstáculos superados por los feriantes a lo 
largo de los años. Además, resaltó el impacto positivo de la cooperativa  de 
Feria Franca, que ha abierto nuevas oportunidades de inversión, como el 
exitoso proyecto de ley ovina que ha permitido equipar la sala de desposte 
con los materiales necesarios para su construcción.

La  reconocida  ingeniera  en 
Alimentos,  Marianela  Bonfiglio, 
compartió su visión sobre la reciente 
inauguración de la Sala de Desposte 
en las instalaciones de la Cooperativa 
Feria  Franca  de  Goya.  Con  una 

trayectoria  que  se  remonta  al  año 
2008, Marianela ha sido un pilar en el 
acompañamiento  y  capacitación 
constante a los feriantes en prácticas 
de  manufactura  y  conservación  de 
alimentos.
La apertura de esta sala representa 
un  hito  significativo  para  la 
comunidad  local,  ya  que  ahora  se 
pueden  ofrecer  productos  cárnicos 
dentro de la feria, gracias a un puesto 
de  venta  habilitado  por  la 
Municipalidad que garantiza los más 
altos  estándares  de  higiene  y 
seguridad,  un  logro  que  ha  sido 
posible  gracias  al  trabajo  conjunto 
con la Dirección de Bromatología.
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La  ingeniera  en  Alimentos,  en  un 
contacto periodístico dijo: "Estoy en la 
Municipalidad  desde  el  año  2008, 
venimos  acompañando  desde  esa 
época, capacitando continuamente a 
los feriantes en buenas prácticas de 
manufactura,  conservación  de 
alimentos. Ahora se dio la posibilidad 
de  poder  introducir,  dentro  de  los 
productos  alimenticios  que ofrece  la 
feria, a los productos cárnicos en un 
puesto  de  venta  habilitado  por  la 
Municipalidad  que  cumple  con  las 
normas de higiene y seguridad”.

“Esto  se  hace  a  través  de  la 
Dirección  de  Bromatología,  por  eso 
trabajamos todo este tiempo con esa 
área  para  poder  lograr  esa 
habilitación y estar a la altura de otros 
puestos cárnicos”, detalló.

FECHA TRASCENDENTAL

Bonfiglio coincidió en que esta fecha 
en  la  que  se  inaugura  la  sala  de 
desposte  es  “trascendental  porque 
ellos,  los  productores,  vienen 
pasando muchos obstáculos y 
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también hace unos años empezaron 
a hacer cooperativa de trabajos que 
les  abrieron  varias  puertas  para 
proyectos  de  inversión  como  el 
proyecto de Ley Ovina. Con lo que se 
pudo  conseguir  el  equipamiento  y 
materiales  de  construcción  para 
hacer esta sala de desposte”.

La Sala de Desposte, ubicada en el 
corazón  de  la  Feria  Franca,  se 
convierte  en  un  símbolo  de  la 
producción  local  de  Goya,  con  la 
participación activa de 50 productores 
locales  y  otros  provenientes  de  la 
Agricultura Familiar. “Todo lo que se 
vende  es  de  la  producción  local  de 
Goya, de las distintas zonas de Goya. 
Son  50  productores  y  después 
tenemos los productos de Agricultura 
Familiar  que  son  otros  50”,  precisó 
Bonfiglio.

Este nuevo espacio promete ofrecer 
una amplia variedad de productos de 
alta  calidad,  consolidando  así  el 
compromiso  con  la  producción 
regional y el desarrollo sostenible de 
la comunidad.

3 ENCUENTRO INTERBOX DE CROSFITT EN GOYA 

Auspiciado  por  la  Dirección  de 
Deportes y organizado por Fussion 
Training el domingo 11 de agosto 
se  disputará  el  3er  Interbox  de 
Crossfit.  Los  organizadores  del 
certamen  Juan  y  Federico  Zabala 
agradecieron  a  los  directivos  del 
Gimnasio Escolar  y al  director de 
la  Escuela  Municipal  de  atletismo 

German  Sánchez,  por  ceder  el 
lugar  donde  se  desarrollará  el 
evento  para  deportistas  de  alto 
rendimiento.
 
Competirán  varios  gimnasios  de  la 
ciudad, es decir box contra box. A las 
8 inician con la acreditación y desde 
las 8.30 charla técnica. A las 9 inician 
las rutinas.
 
Inscripción dupla, mixta o categorías 
Master, principiantes.
La  competencia  incluye  elementos 
como barras, distancias, kettlebell de 
distintos  pesos,  saltos  de  cajón  y 
resistencia.  Se  contará  con  servicio 
de emergencias y cantina.

Fussion  Training  es  un  gimnasio 
ubicado  en  Catamarca  y 
Reconquista. Ante consultas por esta 
competencia  mandar  mensajes  al 
Instagram FussionTraining.
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CONSEJO DE CRECIMIENTO ECONÓMICO Y DESARROLLO SOCIAL

STELLA ARAYA DESTACA LA IMPORTANCIA DE 
LA CONVOCATORIA
 
Stella Araya dio detalles de la asamblea donde se organizaron comisiones de 
trabajo para abordar temas clave como infraestructura, servicios, turismo, 
educación y cultura, con el objetivo de impulsar el progreso y la innovación 
en todas las localidades involucradas.

El pasado viernes a la mañana, en el 
Salón  de  Usos  Múltiples  de  Costa 
Surubí  tuvo  lugar  la  asamblea  del 
Consejo del Crecimiento Económico y 
Desarrollo Social de la Región Zona 4 
que  comprende  a  Goya  y  17 
municipios  más.  El  panel  estuvo 
conformado  por  intendentes  de  la 
microrregión y oficiaron de anfitriones 
el  jefe  comunal  de  Goya,  Mariano 
Hormaechea  y  la  presidente  de 
CCEDS, Stella Araya.
 
Este  Consejo  está  creado  por  una 
Ley, presidido por el Vicegobernador 
Pedro  Braillard  Poccard.  Es  un 
ámbito para presentar proyectos que 
comprendan  los  beneficios  a  esta 
región y propuestas de desarrollo Es 
un  espacio  amplio  de  participación 
para los ciudadanos.
Es en este ámbito donde el  viernes 
los  jefes  comunales  de la  Región 4 
pudieron  acordar  para  elaborar  e 
impulsar propuestas que beneficien a 
sus  respectivas  comunas.  En  la 
oportunidad  se  dialogó  sobre 
producción,  turismo,  trabajo  y 
objetivos  a  cumplir  por  los  sectores 
público y privado.
 
Stella Araya, preside la Región Zona 
4  del  Consejo  de  Desarrollo 
Económico  y  Social.  En 
declaraciones  a  Radio  Ciudad, 
comentó:  "Estoy  sorprendida  por  la 
convocatoria  y  la  presencia  de  los 

intendentes,  acompañados  por  los 
concejales y otro personal.  También 
me  sorprendió  la  convocatoria  de 
ciudadanos  independientes  que 
vinieron,  se  presentaron  y  llamaron, 
no solo de Goya sino de otras partes. 
Esto  es  algo  importante  para 
localidades  como  Esquina.  Me 
pareció sorprendente".
 
ORGANIZANDO EL TRABAJO
 
“Lo  que  hicimos  fue  una  reunión  y 
asamblea  para  seleccionar  las 
comisiones  de  trabajo,  porque  a 
veces  existen  grandes  comisiones 
que son amplias y se desvirtúan a la 
hora de trabajar y bajar al terreno. Ahí 
se  armó  una  asamblea  donde 
estamos  y  aportamos  cómo 
desmenuzar las tres grandes líneas: 
Producción,  Turismo  y  Trabajo  en 
algo  concreto,  como  Infraestructura, 
Servicios,  Desarrollo  e  Innovación 
Turística,  Educación,  Cultura  y 
Deporte, entre otros”.
 
“Hubo  cinco  comisiones  donde 
participamos,  votamos  y  esas  cinco 
comisiones  trabajarán  en  todas  las 
localidades”, precisó Araya.
 
UNA METODOLOGÍA
 
“La  intención  o  metodología  de 
trabajo  se  nos  ocurrió  en  la 
asamblea.  Por  ejemplo,  en  turismo, 
cada  uno  tendrá  sus  necesidades, 
pero  ¿cómo  unificar  y  hacer  un 
'turismo  de  la  región'?  Esperamos 
poder lograrlo y acercar propuestas", 
explicó.
Tras  la  asamblea,  se  realizó  un 
documento.  “Salió  un  acta  de  esa 
asamblea,  la  cual  presentamos  al 
Consejo de Crecimiento Económico y 
Desarrollo Social de Corrientes sobre 
cuáles  fueron  los  temas,  y  eso  va 
directamente al vicegobernador”.
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EXTENSIÓN  PLAZO  INSCRIPCIÓN  RASE  - 
SUBSIDIOS A LA TARIFA ELÉCTRICA
Los usuarios de DPEC que no han completado el formulario tienen ahora la 
oportunidad de hacerlo en los próximos treinta días.

El  referente  comercial  de  la  DPEC, 
Osvaldo  Acevedo,  ha  hecho  un 
llamado a  los  usuarios  para  que se 
inscriban  en  el  registro  RASE  y 
puedan beneficiarse de los subsidios 
en  las  tarifas  de  energía  eléctrica. 
Durante  una  entrevista  en  Radio 
Ciudad,  Acevedo  anunció  que  se 
extendió el plazo de inscripción en el 
RASE  hasta  el  5  de  septiembre, 
permitiendo  así  el  acceso  a  los 
subsidios.  DPEC  trabaja  en  forma 
coordinada con los Municipios.
 Acevedo expresó: “La Secretaría de 
Energía ha prorrogado la inscripción 
al registro por 30 días más, brindando 
la oportunidad a aquellos que aún no 
lo han hecho de acceder a algún tipo 
de subsidio en la tarifa eléctrica”.  Al 
referirse a la cantidad de potenciales 
beneficiarios a nivel  nacional,  afirmó 
que  superan  los  dos  millones  de 
usuarios.

TRABAJO CON MUNICIPIOS

Destacando la respuesta positiva de 
los  últimos  dos  meses,  donde  se 
observó  una  adhesión  notable  a  la 
campaña,  Acevedo  expresó: 
“Trabajamos  en  estrecha 
colaboración  con  los  municipios, 

obteniendo  resultados  alentadores. 
Aún  queda  un  gran  número  de 
usuarios  que  podrían  obtener  este 
apoyo”.  Los  usuarios  que  no  han 
completado el formulario tienen ahora 
la  oportunidad  de  hacerlo  en  los 
próximos treinta días.

CONTINUIDAD DE INSCRIPCIÓN

En  relación  a  la  importancia  de  la 
inscripción  para  los  subsidios  en  la 
energía,  Acevedo  subrayó  la 
necesidad  de  aprovechar  este 
periodo, ya que la continuidad de la 
inscripción  no  está  garantizada. 
Asimismo,  destacó  que  la  DPEC 
cuenta  con  agentes  capacitados 
disponibles para atender consultas en 
las  oficinas  comerciales,  brindando 
asistencia a aquellos usuarios que lo 
requieran.

PRÓRROGA NACIONAL

En  un  contexto  nacional,  Acevedo 
señaló que esta prórroga se aplica a 
nivel  nacional,  con  todas  las 
provincias realizando campañas para 
fomentar la inscripción. Ante posibles 
problemas de saturación en la página 
de  registro,  instó  a  los  usuarios  a 
persistir para completar el proceso. El 
objetivo  es  lograr  que  todos  los 
interesados  puedan  inscribirse  de 
manera efectiva.

En  su  compromiso  por  facilitar  el 
acceso  a  los  usuarios,  Acevedo 
afirmó: “Estamos dedicados a 

Vecina Marta Gabaldo respecto al sistema mita y mita:

“PARA  NOSOTROS  ES  VALIOSÍSIMO,  YA 
TENEMOS  EXPERIENCIA,  SABEMOS  TRABAJAR, 
CONFIAMOS EN EL SISTEMA”

En el marco del programa “Mita y 
Mita”  este  jueves 1  de  agosto  se 
inauguran  200  metros  de 
pavimento  de  la  calle  Cautivas 
Correntinas en barrio Bicentenario. 
Esta  obra  traerá  comodidad  a 
dicho  barrio  y  la  vecina  Marta 
Gabaldo  se  pronunció  en  este 
sentido.
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Hoy,  jueves  1  de  agosto  se 
inaugurarán  200  metros  de  la  calle 
Cautivas  Correntinas, 
específicamente  el  tramo 
comprendido  entre  las  calles 
Alfonsina Storni y Mariquita Sánchez 
de Thompson.
 
“Nosotros  como  vecinos  del  barrio 
Bicentenario  de  la  Patria  estamos 
muy agradecidos con la decisión de 
la municipalidad de continuar con el 
plan mita y mita. Nuestro barrio está 
asfaltado  completamente  bajo  ese 
plan  de  trabajo  y,  cada  vez  que 
vienen  a  completarse  una  de  esas 
calles  nos  emocionamos  porque 
mejora  tu  calidad  de  vida,  cuando 
viene el asfalto vos ya pintas tu casa, 
la  mejoras,  la  arreglas,  te  sentís 
mejor viviendo en un barrio con todas 
las mejoras”, indicó Gabaldo. 
 
“Nosotros ya estamos disfrutando de 
los beneficios del asfalto y hoy viene 
el  intendente,  las  autoridades  a 
inaugurar, entonces estamos viviendo 
doblemente  esta  emoción…todos 
colaboramos, no solo los frentistas, 

01 de Agosto – Pág. 11

sino todos los  vecinos del  barrio  se 
comprometen”.
 
Ella  forma  parte  de  este  grupo  de 
vecinos  que  deciden  juntarse  para 
gestionar  y  conseguir  recursos  para 
comprar  el  cemento.  “Los  vecinos 
juntamos  de  a  una  bolsa  y  para 
nosotros es valiosísimo, ya tenemos 
experiencia,  sabemos  trabajar  y 
confiamos en el sistema”.
En este barrio solo faltan 50 metros 
(semi calle) de asfalto para completar 
totalmente  el  sistema  urbano.  Es 
decir  que  más  del  90  %  está 
asfaltado.
Mérito la comisión vecinal pro asfalto 
encabezado por la dirigente María de 
los  Ángeles  Soto  quien  trabaja  en 
forma  ordenada  para  lograr  los 
objetivos propuestos desde hace 16 
años  cuando  iniciaron  las  primeras 
gestiones pidiendo el asfalto.
 
“Hay  una  Comisión  detrás  de  ella 
donde  todos  trabajamos,  todos 
opinan, un trabajo en equipo que es 
lo que sirve”, cerró.

Pavimento

NUEVA INAUGURACIÓN DEL PROGRAMA MITA Y 
MITA
El intendente Mariano Hormaechea presidió la inauguración de 200 metros 
de  pavimento  en  hormigón armado en  el  barrio  Bicentenario,  en  la  calle 
Cautivas Correntinas, entre Alfonsina Storni y Mariquita Thompson.

Antes de la inauguración, los vecinos 
y autoridades plantaron 7 árboles de 
la  especie  fresno,  cedidos  por  el 
Vivero Municipal.
De la ceremonia junto al mandatario 
local participó la presidente del barrio 
María  de  los  Ángeles  Soto, 
funcionarios  municipales, 
provinciales,  legisladores 
provinciales,  presidentes  de 

comisiones  barriales,  vecinos,  y 
público en general.

En  la  inauguración  vecinos  y 
funcionarios  coincidieron  en  señalar 
que  este  logro  es  por  el  trabajo  en 
equipo  entre  los  vecinos,  que  de 
manera  unida  pusieron  sus  ganas 
para  conseguir  esta  mejora  en  el 
barrio  y  junto  al  municipio, 
destacando  que  la  mayoría  de  las 
cuadras  asfaltadas  se  hizo  por  el 
programa Mita y Mita.

MARTA GABALDO

La vecina Marta Gabaldo expresó su 
orgullo  ante la  inauguración de esta 
calle  Cautivas  Correntinas,  y 
dirigiéndose  a  Hormaechea,  afirmó: 
“Queremos hacerle  saber intendente 
que esta modalidad de trabajo nos ha 
dado mucha confianza, por la 
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seguridad otorgada por el  Municipio, 
durante  todo  el  proceso  en  que 
fuimos  juntando  los  materiales  para 
llevar  adelante  este  excelente 
proyecto “Mita y Mita””.

MARÍA DE LOS ÁNGELES SOTO

La presidente del barrio Bicentenario 
María de los Ángeles Soto, reseñó las 
gestiones realizadas desde la entrega 
de la vivienda (hace 16 años) hasta 
conseguir  el  asfalto  en  el  barrio. 
Aseguró:

“Nuestras  calles  no  se  podían 
transitar. Logramos una donación de 
materiales en un trabajo sobre la ruta, 
desde allí se inició con este trabajo, la 
primera  cuadra,  la  “Marta  Elgul”. 
Siempre debo destacar: con el apoyo 
de la Municipalidad. Esto es lo que se 
observa,  el  esfuerzo  de  toda  la 
comisión,  el  acompañamiento. 
Gracias por escucharnos.

Hace  varios  años  tenemos  un 
operario  (Crisaldo)  que  se  encarga 
del mantenimiento de nuestro barrio, 
es  el  responsable  de  la  limpieza. 
Valoremos este trabajo.

A  seguir  trabajando  vecinos:  nos 
queda  una  sola  calle,  que  es  por 
donde  transita  el  colectivo.  No  está 
habitada, pero si debemos trabajar lo 
haremos  para  tener  todo  nuestro 
barrio asfaltado.

Es  una  alegría  hacer  este  repaso, 
preparándonos  para  celebrar  en 
diciembre  los  16  años  de  nuestro 
lugar”.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea  reconoció  a  los 
funcionarios  municipales, 
provinciales, legisladores, concejales, 
vecinos, por acompañar la 
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inauguración, y luego, se expresó en 
estos términos:

“Quiero  remarcar  dos  cuestiones, 
primero, esto se logra con el  capital 
social: Uds. los vecinos, y segundo, la 
confianza  que  se  genera  en  estas 
acciones.

Nosotros  planteamos  reeditar  el 
programa Mita y Mita, y confiando en 
nosotros rápidamente se anotaron en 
poco tiempo,  en menos de 20 días, 
los 100 frentistas. Era una propuesta 
de  campaña,  el  vecino  confío,  nos 
acompañaron  para  continuar  con  el 
proyecto político. Con este programa 
de 100 estamos llegando a la cuadra 
50.  De  los  64  turnos  otorgados, 
veremos  en  cada  caso  en  qué 
situación están para avanzar. Somos 
responsables  por  la  confianza 
generada,  y  reitero,  sobre  esto, 
haremos  la  presentación  de  la  3ª 
Edición del Programa Mita y Mita. Es 
una  propuesta  exitosa  que  la 
hacemos  juntos  y  trabajando  en 
equipo.

Este  equipo  está  representado  en 
cada uno de los funcionarios, de los 
vecinos  que  conforman  este  gran 
equipo  de  la  ciudad  para  llegar  a 
estos objetivos. Estamos inaugurando 
esta obra con quien hoy es senador 
(Osella),  pero  es  el  ex  intendente. 
Hoy  uno  tiene  esta  función,  para 
continuar con esta forma de trabajo.

Además, avanzamos con el programa 
de  obras,  tenemos  el 
acompañamiento  del  Gobierno.  El 
viernes estaremos firmando un nuevo 
convenio  para  la  ejecución  de 
mayores obras para la ciudad.

Seguimos  con  este  plan  de 
pavimento,  pero  también  en  la 
interconexión  de  los  barrios. 
Revalorizamos  nuestra  playa, 
estamos  por  ingresar  a  la  tercera 
etapa para dejarla más linda para la 
próxima  temporada  de  verano, 
porque  nosotros  trabajamos  en  una 
ciudad turística para potenciar a Goya 
en ese sentido.

Esto es el logro del trabajo en equipo, 
de  las  cuentas  ordenadas, 
administramos  los  recursos  del 
vecino, y no tenemos deudas, eso 
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permite dar pasos fuertes y firmes en 
la gestión que llevamos adelante.

Solo  me  resta  agradecer  a  los 
vecinos por la confianza, los convoco 
a seguir trabajando juntos, el desafío 
es seguir en este rumbo de trabajo en 
equipo:  el  Gobierno  Provincial,  el 
Gobierno Municipal y los vecinos de 
la ciudad.  Los resultados están a la 
vista”.

EMOTIVA INAUGURACIÓN

Antes del tradicional corte de cintas, 
el músico y cantor Lisandro Stalla 
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puso  la  emoción  desde  la  voz 
interpretando la canción “Alfonsina y 
el  Mar”,  gesto  que  supo  recibir  el 
reconocimiento de los presentes.

CORTE DE CINTAS

Después  se  invitó  al  intendente 
Mariano  Hormaechea,  funcionarios, 
legisladores,  concejales,  presidentes 
barriales  y  vecinos  a  cortar  la  cinta 
para  dejar  oficialmente  habilitada  la 
calle  Cautivas  Correntinas  en  el 
barrio Bicentenario.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


